

Der Reichtum dieser Sammlung an Ideen, Ästhetik, Erfindungen macht einen platt.

Und die Gestaltung der Publikation ist kongenial.

Jochen Gerz, Künstler

Architektur ist Vielfalt und Lebenskonzept.

Das Magazin zeigt diesen Reichtum im Detail und seiner unglaublichen Kreativität.

Ein muss für jeden Bauherren.

Wolfgang Reil, Projektmanager Architektur, FSB

Ich kann nur jeden, der ein Haus bauen will, empfehlen, einen Architekten mit der Planung zu beauftragen.

Die Kosten liegen bei 10 bis 15 Prozent der Bausumme, aber es ist jeden Cent wert.

Stefan Schauer, Bauherr